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Aos trinta e urn dias do mss de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, as dez horas, deu-

se  inicio  a  Sessao  Ordinaria  do  CACS-FUNDEB  (Conselho  Municipal  de  Acompanhamento  e

Controle   Social   do   Fundo   de   Manuteneao   e   Desenvolvimento   da   Educagao   Basica   e   de

Valorizagao  dos   Profissionais  da   Educagao)   referente  ao   mss  de  agostodo   referido   ano.   A

presidenta enviou  link da  reuniao  no grupo  de Whatsapp dos conselheiros e a  partir do  ingresso
dos   mesmos   fez-se   a   instalagao   dos   trabalhos.   Estando   presentes   os   membros:   Mariany

Fernandes de Souza, Carlos Andie de Santana,  Dilia das Dores Gomes de Aratljo, Suelen Roberta

de  Campos  Lima,Maria  Cristina  Pinheiro  Ramos,  Andissa  Batelli  Silva,. Janaina  Morais  Lopes  de

Oliveira  e  Sandra Aparecida  da  Costa  de  Campos.  Ap6s  a  contagem  dos  membros  a  senhora

presidenta constatou que havia quorum legal para a realizagao da Sessao e assim seguiu-se com
as  deliberae6es  sobre  as justificativas  de  ausencia.  Nao  havendo justificativas  de  ausencia  para

analise, a presidenta fez a leitura da ordem do dia, perguntou se os presentes teriam algo a incluir,

o que tambem  nao houve manifesta?ao. Assim,  deu-se seguimento a pauta do dia.  Realizou-se a

leitura da ata do mss anterior, a qual foi aprovada sem ressalvas. Item  1  - Licitaeao do transporte:

a presidenta do Conselho  inicia a sessao ordinaria  esclarecendo  a  importancia  do conselho  e da

presence dos conselheiros, em seguida passa a palavra a Diretora do Departamento de Educacao

para  informar aos Conselheiros  sobre o  processo de  licitagao  de vans  e  peruas  e tambem  para
esclarecer  a  respeito  do  acompanhamento  dos  fiscais  de  transporte  escolar,   em  rela?ao  as

medig6es e revis6es de rotas e itinerarios, com o estudo de demanda de criancas e adolescentes

para organizagao do transporte escolar. A licitagao se fez necessaria tendo em vista alteraeao em
rotas  e  hofarios  de  atendimento  de  ensino  integral,  aumento  de  demanda  de  atendimento  da

Educaeao  Especial  e  aumento  de  demandas  de  alunos  no  ensino  regular  que  inviabilizaram  a

manutengao das linhas ja existentes. Ap6s explanagao da Diretora do Departamento de Educagao,

a  presidenta  abriu  o  dialogo  entre  os  conselheiros  e  concluiu  esclarecendo  a  importancia  do

acompanhamento do transporfe escolar para garantia de acesso e permanencia dos estudantes na

rede  regular  de  ensino.   Item  2-  Plano  de  Carreira:  a  presidenta  esclarece  a  importancia  de

valorizagao dos  Profissionais do Magisterio e de revisao do Plano de Carreira,  com  isso,  passa a

palavra  a  Diretora  do  Departamento  de  Educagao  que  tambem  ressalta  a  importancia  dessa
valorizagao,  inclusive  prevista  na  Meta  18  do  Plano  Nacional  de  Educaeao  (Lei  n°  13.005/2014)

que obriga que a Uniao, os estados, municipios e Distrito Federal a garantia de planos de carreira e
remuneracao  para os  profissionais da educaeao escolar basica pdblica,  denominaeao definida no
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artigo   61    da   Lei   de   Diretrizes   e   Bases   da   Educaeao   Nacional   ( Lei    no    9 Apds

esclarecimentos informa aos conselheiros a criaeao de comissao para analise e revisao que se fara

no mss de novembro e dezembro do ano de dois mjl e vinte e dois e seguifa no ano de dois mil e

vinte  e  ties  com  os  estudos  e  revis6es  necessarias.   Item  3-  Fiscalizagao  do  Transporte:  a

presjdenta  esclarece  aos  conselheiros  sobre  a fiscalizagao  realizada  nas  escolas  e  informa  aos
conselheiros   sobre   a   importancia   do   acompanhamento   e   sugere  junto   ao   departamento   a

realizagao de consulta ptlblica para analisar, avaliar e monitorar a qualidade do transporte ofertado

no  municipio.  A  Diretora  do  Departamento  de  Educaeao  faz  uso  da  palavra  para  ressaltar  a

importancia da qualidade e deste processo de consulta que sera realizada em novembro do ano de

dois mil e vinte e dois.  Item 4 -Receitas e Despesas PNATE E FUNDEB: a presidenta apresenta

aos Conselheiros os demonstrativos de receitas e despesas e, ap6s analise todos os conselheiros

votaram  pela aprovagao  dos mesmos. A presidenta esclarece que  os documentos  apresentados

nesta reuniao, bern como a Ata e a lista de presence estarao disponiveis na sede deste Conselho,

situada no  Departamento de Educaeao,  para consulta e assinatura dos conselheiros.  Sem  mais a

tratar, a Senhora Presidenta agradece a presenea de todos e encerra esta Sessao Ordinaria. E eu,

Andissa Batelli Silva, secretaria deste Conselho redigi e imprimi esta ata que, ap6s lida e aprovada

sera assinada pelos presentes.
NO Nome Segmento Assinatura

1. Andissa Batelli Silva Titular
Professores daEducaeaoBasicaPtiblica
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2. Carlos Andie de Santana Titular Poder Executivo X
3. Dilia das Dores Comes de Aratijo Titular

Pais ou Responsaveis dealunosdaEducacaoBasicaPtjblica Tces    fro.
4. Janaina Morais Lopes de Oliveira Titular

Conselho Municipal deEducacao-COMED V

5. Maria Cristina Pinheiro Ramos Titular
Poder ExecutivoDepartamentodeEducacao

6. Patrrcia Silva Oliveira Titular Conselho Tutelar

7.
Sandra Aparecida da Costa de Titular

Diretores de Escolas
Campos Basicas Pdblicas

8. Suelen Roberta de Campos Lima Titular
Pais ou Responsaveis dealunosdaEducacaoBasicaPtiblica \          -     q ,

9. Mariany Fernandes de Souza Suplente

Servidores Tecnicos -
Adm in istrativos dasEscolasBasicasPtiblicas ~oww§3-fu




